



NEUSTIFT (tk). Der Baustart für das neue „Zentrum für Therapie und Gesundheit Stubai“ erfolgte vergangene Woche mit einem gemeinsamen Spatenstich in Kampl. Mit der Fertigstellung ist im Frühsommer 2011 zu rechnen. Im neuen, topmodernen Gebäude wird ab dem kommenden Jahr vieles rund um das Thema Gesundheit angeboten – dazu zählen vor allem Physiotherapie, Osteopathie, Ergotherapie, Kinesiologie, Ernährungsberatung, Yoga- und Pilateskurse u.v.m. Im Bild die Bauherren Karin und Markus Müller mit Therapiebetreiber, dipl. Osteopath Walter Murauer sowie den Architekten Cornelia Kollmann und Gerhard Ostermann. Foto: Kainz